

戸塚第一地区 第10号 社会福祉協議会だより

平成25年10月15日発行
第一地区社会福祉協議会
会長 金子 正治

戸塚第一地区社会福祉協議会・総会開催

5月24日（金）八坂神社にて総会が開催され、24年度事業報告・25年度事業計画案等について論議され、いずれの議案も全会一致で承認されました。

続いて、戸塚警察署の方より「自転車の交通事故防止」についてお話を頂き、自転車の交通ルールを学び有意義な会でした。

（鳥居恵美子）

“高い賠償金・自転車の加害事故”

『自転車もハンドル握ればドライバー』

《 やめよう!! 》

- 無灯火
- 走行中の携帯電話
- 歩行者妨害
- 横に並んで通行
- 傘さし運転
- 2人乗り
- 一時停止

「スマセン」では、すみません!!

自転車も交通ルールを守りましょう!!



ハムちゃんずの会

6月3日（月）ハムちゃんずの会では、昨年同様平戸地区の主任児童委員でいらっしゃる「三根さん」にお願いして「歌遊びライブ」を行ないました。

ギターを弾きながら歌遊びを即興でやったり、CDに合わせて三根さん作詞・作曲「ピーナツダンス」をやりました。

みんなで一緒に体を動かして楽しい時間を過ごしました。

お母さま方も日頃の忙しさを忘れ、子どもと一緒に楽しんでいました。

（小林千恵子）



窓の会「キャベツ畑・窓」を見学して

7月1日窓の会が運営している「キャベツ畑・窓」を見学しました。平成20年に汲沢の丘の上で開所、農作業を中心に活動している地域活動支援センターです。最初は雑草だけだった畑も現在は近隣の方々のお世話で畑も広くなり、四季折々に多種多様な野菜が育ち、通所の皆さんには収穫を楽しめているようです。

当日は各々の持ち場で汗を拭き拭き草取りに励み、とても良い顔で自然の中でゆったりと時間が流れている様子を見た。私も穏やかなホッとした気分になりました。

収穫した野菜は、「区民まつり」や「とつかお結び広場」に出展したり、定期的には「戸塚区スポーツセンター」ロビーで毎週11:30~13:30頃までその時々の野菜を販売しています。

ぜひお買い求め下さい。とても美味しいですよ!!

（有賀美代）



第53回 戸塚区更生保護バザー・開催

8月24日（土）10時より更生保護バザーが開催されました。今年から新設された戸塚区総合庁舎3階・多目的スペース会場となり、交通の利便性も良く空調の利いた快適な広場でした。しかし会場の使用料・駐車料金が有料となり負担が増えました。

前日に用意された衣類・セットモノ・雑貨・食料品が所狭しと並べられ、当日は、葛西戸塚区長のご挨拶で幕が開きました。隣の部屋では横浜市長選の期日前投票が行なはれていて、バザーの会場に足を運ばれるお客さまも多く、男性客の姿も見られ賑わいました。このバザーで得た資金は、『社会を明るくする運動』の活動に使われます。

